

# Warum ist die Eurythmie im Kindergarten so wichtig?

Sabine Deimann, EUKI, im Interview



**Bis zur Schulreife** erwerben die Kinder die Sprache, erfahren durch Bewegung und Sinneswahrnehmung sich selbst und ihre Umwelt und gestalten ihren Leib. Wozu braucht es die elementare Eurythmie in dieser Entwicklungszeit?

**Sabine Deimann** ist Dozentin und Fachautorin für elementare Eurythmie in Waldorfkinderergärten und öffentlichen Kindertagesstätten. Im Interview erfährst du alles über:

- das Verhältnis von Bewegung und Sprache.
- wie kleine Kinder in eine eurythmische Bewegung kommen.
- den Unterschied zu anderen Sprech- Sing- und Bewegungsspielen.
- wie wir sprechen können, dass sich die Kinder dabei motiviert und bestärkt fühlen.
- die kindliche Nachahmung, lässt sie wirklich nach?
- Was heißt Ich-Stärkung durch Eurythmie?



**Gratis Livestream am 21.1.2022 um 19 Uhr**  
Info und Link auf [www.eurythmy4you.com](http://www.eurythmy4you.com)

*Für ErzieherInnen und Eltern genauso spannend wie für StudentInnen der Eurythmie.*

